

Hausordnung Jugendhaus GasTwärch

Damit wir uns **Alle** im Jugendhaus und auf dem gesamten Areal wohl fühlen, gibt es eine Hausordnung:

Wir respektieren uns alle gegenseitig und lassen jedem seinen Raum!

Wir tragen Sorge zu unserem Jugendhaus.

Das Jugendhaus und dessen Areal sind Alkohol- Rauch und Drogenfrei.

Im Jugendhaus akzeptieren wir weder Gewalt, Rassismus noch Sexismus.

Das mitführen jeglicher Waffen ist verboten.

Mit der Nutzung des öffentlichen WLAN wird sorgsam umgegangen; kein Abrufen von sexistischen, rassistischen und gewaltverherrlichenden Inhalten.

Es werden keine Fotos und Videos ohne Erlaubnis gemacht und veröffentlicht.

Durch deine Mithilfe kann das Jugendhaus GasTwärch noch lange bestehen bleiben!